

„Zuchtbemühungen zahlen sich aus“

Lokalschau Vogel- und Kleintierzuchtverein Gaxhardt-Tannhausen und Umgebung

Der Vogel- und Kleintierzuchtverein Gaxhardt-Tannhausen und Umgebung konnte bei seiner diesjährigen Lokalschau in der Stödtleiner Gemeindehalle wieder eine große Vielfalt wunderschöner Rassetiere präsentieren. Die Züchter durften sich über viele Höchstnoten freuen.

Stödtlen. Insgesamt 17 Aussteller, davon sieben Jugendliche, zeigten bei der Schau ihre schönsten Zuchtexemplare dem interessierten Publikum.

Die Wertungsrichter konnten dabei gleich acht außergewöhnlich prachtvolle Kaninchen mit der Note 97,0 dekorieren; Walter Uhl erhielt für seine Lohkaninchen schwarz sogar eine 97,5.

Die Zuchtbemühungen der Vergangenheit haben sich bei den Kaninchen also offenkundig ausgezahlt: „Die Gesamtpunktzahl ist hier im Schnitt um immerhin einen halben Punkt gestiegen. Wir stellen weit über 100 Kaninchen aus, das ist für uns ein erfreuliches Ergebnis“, freute sich der Ausstellungsleiter Franz Uhl.

Zu den über 100 Kaninchen kamen bei der Schau noch rund 120 Tauben, knapp 90 Rassegeflügel und außerdem noch etwa 120 Vögel hinzu.

Immer wieder ein Augenschmaus in Stödtlen sind die vielen wunderschön hergerichteten Vogelvolieren, von denen die Kleintierzüchter alleine 15 zu bieten hatten. Knapp 20 Vogelboxen kamen als weitere Attraktion hinzu. Die Frauen- und Jugendgruppe bot außerdem auf der Lokalschau eine Vielzahl an Bastelarbeiten, dazu gab es eine reichhaltig bestückte Tombola und als kulinarisches Highlight den beliebten Hasenbraten, der für Gaumenfreuden bei den Gästen sorgte.

Die Ergebnisse:

Vereinsmeister Erwachsene, Kaninchen: 1. Walter Uhl (Lohkaninchen scharz), 2. Josef Uhl (Kleinsilber), 3. Franz Uhl (Graue Wiener). Vereinsmeister Jugend, Kaninchen: 1. Marcel Grimmeisen (Hermelin RA), 2. Jonny Seibald (Alaska), 3. Maximilian Hauber (Marburger Feh).

Vereinsmeister Erwachsene Geflügel: Alfons Hauber (Zwerg Wyandotten), 2. Johann Seibald (Zwerg Wyandotten), 3. Norbert Wettemann (Marans).

Vereinsmeister Jugend, Geflügel: 1. Jonny Seibald (Zwerg-New-Hampshire). Vereinsmeister Erwachsene,

Tauben: 1. Karl Spiegel (Thüringer Schildtauben), 2. Johann Seibald (Deutsche Modeneser), 3. Alfons Hauber (King Tauben).

Vereinsmeister Jugend, Tauben: 1. Jonny Seibald (Deutsche Modeneser), 2. Maximilian Hauber (Elsterpurzler), 3. Ines Hauber (Süddeutsche Blassen).

Vereinsmeister Erwachsene, Vögel: 1. Norbert Pflanz, 2. Michael Seibald, 3. Klaus Hoffmann.

Vereinsmeister Jugend, Vögel: 1. Dominik Seibald, 2. Sebastian und Jürgen Hofmann, 3. Lea Walter.

Schönste Voliere: Norbert Pflanz, schönste Box: Michael Seibald. Den „Alfred Thorwart“-Gedächtnispokal erhielt Jonny Seibald.

Landesverbandsehrenpreis Kaninchen: Franz Uhl, Alfons Hauber, Josef Uhl, Walter Uhl.

Kreisverbandsehrenpreis Kaninchen: Walter Uhl, Karl-Otto Haug, Werner Mack, Josef Uhl.

Jugend-Kreisverbandsehrenpreis Kaninchen: Jonny Seibald, Marcel Grimmeisen. Landesverbandsehrenpreis

Geflügel: Matthias Gantner, Johann Seibald. Kreisverbandsehrenpreis Geflügel: Alfons Hauber, Norbert

Wettemann. Jugend-Kreisverbandsehrenpreis Geflügel: Steffen Rister, Jonny Seibald. Landesverbandsehrenpreis

Tauben: Harry Giese, Karl Spiegel. Kreisverbandsehrenpreis Tauben: Harry Giese, Johann Seibald (2X), Karl Spiegel (2X).

Jugend-Landesverbandsehrenpreis Tauben: Jonny Seibald. Jugend-Kreisverbandsehrenpreis Tauben: Ines

Hauber, Maximilian Hauber. Kreisverbandsehrenpreis Vögel: Michael Seibald, Klaus Hoffmann. Jugend-

Landesverbandsehrenpreis Vögel: Dominik Seibald.



[zurück](#)

© Schwäbische Post 17.11.2009